

Wusstest du, dass...

...einige Länder die Gesetze zum Schwangerschaftsabbruch verschärfen?

In Brasilien sind Abbrüche nur nach einer Vergewaltigung erlaubt, bei Lebensgefahr der Mutter oder schwerer Fehlbildung des Fötus. Vergewaltigte Frauen können nur straffrei abtreiben, wenn sie die Vergewaltigung anzeigen. Sie müssen aber mit einer strafrechtlichen Verfolgung rechnen, wenn sie die Vergewaltigung nicht beweisen können und sind auch gegenüber den Ärzt*innen zu einer „ausführlichen Schilderung“ verpflichtet. Ärzte müssen Betroffene nun unter anderem dazu auffordern, sich den Embryo oder Fötus auf Ultraschallbildern anzusehen.

<http://bitly.ws/show/9N6r>

Schwangerschaftsabbruch ist Grundversorgung! Egal wer. Egal wo. Egal warum. safeabortionday.noblogs.org
#28Sept #wegmit218 #AbtreibungIstGrundversorgung #wegmit219a #mybodymychoice #freesavelegal #prochoice